

NYARIOS

Yuk, Nikmati Wisata Tahun Baru Imlek Seru dan Hemat di Taman Simalem Resort

Anita Manua - KARO.NYARIOS.COM

Jan 16, 2025 - 06:20



Taman Simalem Resort (TSR), Destinasi Wisata Sumut Terfavorite

KARO - Hari Raya Imlek 29 Januari 2025, yang menandai awal Tahun Ular Kayu sudah didepan mata, dan sebentar lagi akan dirayakan secara meriah.

Tentunya kemeriahan dan semangat Tahun Baru Imlek, tidak lengkap tanpa

menikmati liburan dan kuliner di sejumlah tempat destinasi wisata.

Nah, anda jangan bingung mencari tempat liburannya bersama keluarga. Pilihannya hanya di Taman Simalem Resort (TSR), yang dikenal hingga ke mancanegara.



Di tahun baru Imlek ini, Taman Simalem Resort yang berada di kawasan Danau Toba, akan menyajikan berbagai macam kegiatan menarik dan seru.

Khusus tanggal 29 Januari 2025, akan ada atraksi barongsai, permainan (Games) bingo, gala dinner dan melepas lampion terbang, yang diikuti para tamu menginap.

"Semua itu merupakan aktifitas inklusif, yang berarti para tamu yang menginap tidak perlu lagi membayar sepeserpun untuk menikmatinya," ujar General Manager TSR, Eddy Tanoto, Rabu (15/01-2025) melalui seluler.

Tak hanya itu, Taman Simalem Resort (TSR) juga menyediakan promo menginap yang super hemat semasa liburan Imlek, agar bisa menikmati udara segar dan indahnya Danau Toba dari ketinggian.



"Biasanya tamu harus mengocek kantong sebesar Rp.2,4 juta agar dapat menginap untuk empat orang. Tapi, pada liburan Imlek ini, TSR sediakan promo spesial," bebarnya.

Dikatakannya, di Hari Raya Tahun Baru Imlek 29 Januari 2025. Para tamu hanya membayar Rp2.025.000 dengan fasilitas dan aktifitas yang sama.

"Plus tamu juga sudah dapat upgrade makan malam menjadi steamboat. Kamar yang ditawarkan adalah Tongging Point: Lodge," pungkas putra bungsu mendiang Tamin Sukardi.

Ia menyebut, Tongging Point memiliki 4 tempat tidur/bed, yang menjadi kamar favorite bagi wisatawan yang berlibur beramai-ramai tetapi enggan berbeda kamar.



Bila ingin menikmati liburan di Taman Simalem Resort (TSR) yang berada di Jalan Raya Merek -Sidikalang, Kabupaten Karo, Sumut. Promonya bisa didapat dengan mudah.

Karena promonya tidak terbatas dengan syarat, kecuali pemesanan dua hari sebelum check-in. Pemesanannya juga begitu mudah, hanya cukup menghubungi melalui telepon atau melalui WhatsApp.

Untuk informasi lebih lanjut dan lengkap, silahkan cek di website www.tamansimalem.com/cny2025.

(Anita Theresia Manua)